

とうはく通信

海老名市立東柏ヶ谷小学校
学校だより
校長 霜島 恵
第10号
令和3年1月27日発行

今年もよろしくお願ひいたします



例年より短い冬休みがあげ、3学期も、早2週間です。子どもたちは6日、始業式の日、いつもと変わらず元気なあいさつと明るい笑顔で登校しました。子どもたちの笑顔と元気な声で満たされている校舎は、太陽の暖かい日差しのように私たちの心をポカポカと温めてくれます。

そんな中、新型コロナウイルスの感染者が増え、1都3県に「緊急事態宣言」が発出されました。今回は緊急事態宣言の期間中も学校は通常どおり行うこととなりましたが、不要不急の外出を避けることや、一人ひとりの行動自粛について、各学級で伝えました。陽性者数が急激に増え、医療等の施設も逼迫する中、再度緊急事態宣言が発出され、私たち大人もそして子どもたちも「どうすればよいのか」をもう一度考えなければならないのではないか、ということです。

何かをすること…一つ一つの行動を「よいか、だめなのか」で判断するのではなく、「どうすることが大切なのか、どうすることがよりよい判断なのか」を大人も子どもも全員が考え、そして行動することが必要なのではないのでしょうか。担任からは、「休日や下校後の時間の過ごし方について、おうちの人と一緒に考え、よく相談して行動しましょう」と伝えてあります。

今は、この爆発的な感染状況を抑えることがまず大切です。医療は、新型コロナウイルス以外の患者の治療もままならない状況になりつつあるということも、毎日のように報道されています。学校では、これまで行ってきた感染予防対策を、これまで以上に徹底して行っていきます。そのため、3学期の初めに各学年ごとに行った「書き初め」や「道徳の日」の参観を中止することとしました。書き初めはどれも力作揃いで学校としても是非保護者の皆さんにご覧いただきたかったのととても残念です。また、以前のように来校いただいて子どもたちの様子をたくさん見ていただける日が来ることを切に願っています。この自粛期間、これまで以上にご家庭のご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

18日の全校朝会では「おせち料理」の話をしました。

「おせち」の「せち」は「季節」の「節」という漢字を書くということ。もともとは四季それぞれの季節の変わり目に神様に供える料理を指していたこと。「おせち料理」を年が明ける前の年末に作るのは、正月に「料理を作る人」も休めるように、ということ。「おせち料理」には様々な種類があるがそれぞれに意味があり、「家が末永く繁栄しますように」「今年も健康で過ごせますように」「長生きできますように」…というような思いが込められていること…などを話しました。

昔の人も、様々なできごとや困難を乗り越えながら歴史を重ねてきたのだということ。今、とても不自由な生活を学校でも家庭でもしなければならぬけれど、それがみんなや家族やお友だちの健康と安全を守ることにつながる、ということ。

そんな話をしました。校庭はとても寒かったですが、子どもたちはいつものようにしっかりと前を向いて最後まで聞いていました。

◎お知らせ

・2学期末に文書でお知らせしたとおり、令和3年度から教材費等が「銀行等の自動引き落としによる集金」になります。1～5年生の児童には、銀行口座の登録用紙を25日（月）に配付しましたので、期限までに担任に提出をお願いします。

登録は「児童1人につき1枚必要」です（同じ口座でOKです）。また、銀行の登録印が不鮮明であったり、違っていたりすると登録ができませんので、ご確認の上、提出をお願いいたします。

・3月8日（月）は「開校記念日」ですが、平常通り授業を行う登校日となっております。

・令和2年度の卒業式は、3月19日（金）の予定です。詳細は後日お知らせいたします。

《2月行事予定》

1	月	朝会（校長）	15	月	朝会なし	福 
2	火	代表委員会 下校パトロール なわとび週間（～26日）	20	土	土曜授業 短縮日課4校時 給食あり	
5	金	クラブ活動（最終） P運営委員会	22	月	朝会なし 6年奉仕作業	
8	月	朝会なし	24	水	小中連携授業参観 （6年生のみ6校時参観） 平常日課	
12	金	学校カウンセラー来校	26	金	委員会活動（最終） 学校カウンセラー来校	

◎道徳の日1 / 22（金）

今回は感染症対策のため、保護者や地域の皆様に公開できませんでしたが、全学年同じ日に時間を決めて道徳を学習しました。心の学習を大切に指導しています。

